

みんな、前期がんばったよ! 拍手!!

明日学校は、一年間の折り返しである前期終業式を迎えます。

前期の最後に、担任から子どもたち一人一人に通信簿「かしわっ子」が手渡されます。「かしわっ子」には、担任が半年間見つめてきた子どもたちのよさやがんばりがいっぱい詰まっています。ご家庭に持ち帰った「かしわっ子」を、ぜひお子さんと一緒にご覧ください。評価の一つ一つや、担任のコメントから、お子さんのよさやがんばったことに目を向け、たくさん認め、ほめてあげてください。認めほめられた子どもは、

うれしくて、ちょっぴりくすぐったい気持ちと共に、「よし、またがんばっていこう!」と次への意欲をもつことができます。家族からの「がんばったね!」の言葉が、お子さんへの何よりのご褒美になっていくことでしょう。

また、まだ力を発揮できていない点や課題となる点などについては、どの

ように学んでいけばよいのかを、お子さんと一緒に考えてあげてください。苦手に思っていることを本人に任せたままではなかなか解決には向かいません。一歩ずつでいいので、前に進むにはどうすればよいのかを一緒に考え、できそうなことから始めてみましょう。苦手なことにも「これならできそうだ!」とやる気スイッチを ON!にさせることが大切です。「かしわっ子」を通して、それぞれのご家庭でやる気を起こすきっ

かけになるように活用をしていただけると幸いです。

この「かしわっ子」は、子どもたちへの評価だけではなく、私たち教職員全 員の評価でもあります。どんな指導が子どもの力を伸ばすことにつながっ たのか、また力を伸ばすことができなかったのはどうしてか、私たち教職員

も、学校の半期の取組を振り返って検証し、後期に向けどうすればよいのか、日々研さんを積んでいきます。 今後もよりよい教育活動を推進していきたいと思います。引き続き保護者の皆様のご理解とご支援をよ ろしくお願いいたします。